

Mだより

真幸まちづくり
協議会だより

令和7年1月号



まち協のテーマは

真の幸せまちづくりです

連絡先：真幸まちづくり協議会
(真幸地区コミュニティセンター内) 電話：37-3221

回
覧

新年のご挨拶

真幸まちづくり協議会会長 木村 哲也

新年あけましておめでとうございます。皆様方におかれましては健やかな年をお迎えになられたことと思います。

真幸まちづくり協議会も先人達のご尽力により、平成25年に設立され、12年の年月を経ることができました。この間、市民の皆さん、自治会長さん、高齢者クラブの会員さん、消防団の方々、児童・民生委員の皆さん方など多くの団体、加入頂いている皆さん方にご協力、ご支援を頂き各種の活動、事業を進めることができました。心より感謝申し上げたいと思います。

令和5年度からは、第3期のまちづくり計画に基づく活動に入ったところです。これまで同様、防災・防犯の啓発活動、子ども食堂「寺子屋ランチ」、ウォーキング大会、グラウンドゴルフ大会など健康づくり、子供の見守り活動、環境美化運動など様々な事業・活動に取り組みをしていく所存です。今後とも皆様方のご支援、ご協力をよろしく願います。

最後になりますが『真の幸せまちづくり』の目標に向け、活動してまいりますので、皆様方のご理解・ご支援の程、よろしく願い申し上げます。

<真幸地区、住民基本台帳による>

平成25年3月 2572世帯 5301人(男2424人、女2877人)

令和6年2月 2294世帯 4153人(男1901人、女2252人)

ここ11年で、世帯数278世帯の減、人口は1148人の減となっています。年間100人強の人口減となっています。



協議会活動

ふるさと散歩フットパス大会

健康福祉部会では、ふるさと散歩フットパス大会を島内地区で開催しました。歩くには程よい天気の中、参加者同士語らいながらの楽しいフットパスになりました。

[12月7日(土) 島内コース]

(健康福祉部会長 海江田 悟)



児童・生徒見守り活動

今年最後の見守り活動、かなりの冷え込みで寒い朝になりましたが子供たちは寒さに負けず元気に挨拶を交わしながら登校していきました。

(安全部会長 阪口 正忠)

[12月10日(火) 真幸小・中通学路]



寺子屋ランチ

[12月21日(土) 真幸地区コミュニティセンター]



今年最後の寺子屋ランチはクリスマス仕様でしたが、いつもの年末より参加者は少なかったようです。来年も子供たちが未来に希望を持って育っていくことを応援していきたいと思います。

(寺子屋まさき部会副部会長 藤崎 典子)





自治会活動

地域一斉美化活動

中内豎自治会は、毎年恒例となった地区一斉美化活動を実施しました。33人の方が参加され、ごみ拾いに熱心に取り組んでいただきました。おかげで、年末年始はきれいな地区で良いお正月を迎えられることでしょう。

【中内豎自治会長 福永 公志】

一斉美化活動



【12月1日（日）中内豎地区】



【12月1日（日）南昌明寺地区】

年末年始のきれいな街づくりのため、住民の方に呼びかけ、地区一斉美化活動を行いました。湯園班、吉田温泉班と別れて、子供たちも元気よく参加してくれました。住民同士も交流し、綺麗な街づくりの為に有意義な時間となりました。

【南昌明寺自治会長 吉村 幸雄】

下浦そば道場

下浦自治会は伝統行事であるそば道場を約30名が参加し開催しました。40年以上続く行事で、前日から煮しめ、そば汁等を準備して、皆さんで美味しいおそばをいただき、楽しい昼食会になりました。

下浦自治会長 今園 秀信】

【12月8日（日）下浦公民館】



上向江そば打ち



[12月8日(日) 上向江公民館]

上向江自治会は、恒例のそば打ち事業を実施しました。前日から下準備し、当日は男性の方を中心にそば打ちし、たくさんの方に参加いただきました。また村岡市長と市社協職員の方をお迎えして、手作りのご馳走を食べ住民同士楽しく交流しました。【上向江自治会長 入枝 保】

そば打ち

年の瀬恒例として、手作りそばで交流を図りました。お野菜たっぷりのおそばに美味しい北昌明寺の新米や色々なおかずを持ち寄り心も体もしっかり温まりました。

【北昌明寺自治会長 原田 信義】

[12月10日(火) 北昌明寺公民館]



そば打ち・しめ縄づくり



[12月15日(日) 東内豎公民館]

東内豎自治会は、前日からそば出汁を作り、当日は粉から10割そばを皆で作りました。また、久しぶりに復活したしめ縄づくりは、難しいながらも上手に出来上がり良い正月を迎えられそうです。

【東内豎自治会長 福嶋 康夫】

そば打ち

中内豎自治会は、毎年恒例のそば打ちを実施しました。粉から美味しいそばを作り上げ、舌鼓を打ちながら、楽しく懇談することができました。27名の方が参加されました。

【中内豎自治会長 福永 公志】

[12月15日(日) 中内豎公民館]



制限運転宣誓式



【12月16日(月) 上浦公民館】
えびの市基地・防災対策課主催で、高齢者の安全運転を目的に、制限運転宣誓式が開催されました。制限運転とは、特に高齢者などで免許の自主返納が難しい方に、夜間運転や長時間運転等に自分なりの制限を設けて運転する事です。20名の方が参加され安全運転の為にトレーニング等大変勉強になりました。

【上浦自治会長 日高 英明】

【12月18日(水) 吉田温泉公民館】

合同百歳体操

クリスマスも近い時期になり、皆で百歳体操の後楽しくゲームをして過ごしました。高齢者の方が健康で明るく過ごせるようにこれからも様々な催しを準備して、楽しく過ごせるようになればと思います。

【南昌明寺自治会長 吉村 幸雄】

【北昌明寺自治会長 原田 信義】



門松づくり



【12月22日(日) 南岡松田の神公園広場】

新年を前に、南岡松自治会では、門松づくりを行いました。前の週から竹を切り、松、南天、ゆずり葉、熊笹、葉牡丹等を準備し、北風の強い寒い日でしたが多くの方に参加いただき1時間ほどで完成しました

【南岡松自治会長 下原 龍一】

百歳体操クリスマス会

水流自治会では、いつもの百歳体操に加えて、クリスマス会を開催しました。クリスマスの歌を手話で歌う等して、楽しい時間を過ごしました。手作り弁当も参加者に配り大変喜ばれました。

【水流自治会長 中武 透】

【12月23日(月) 水流公民館】



真幸まち協・1月の予定

- 1月14日（火）児童・生徒見守り活動（安全部会）
- 1月18日（土）寺子屋ランチ（寺子屋まさき部会）
- 1月24日（金）第4回役員会

お知らせ

■携帯電話臨時ショップ（期間：1月21日～2月4日）開設します。

市と株式会社NTTドコモ、ソフトバンク株式会社、KDDI株式会社の携帯事業者3社は、えびの市内における携帯サービスなどを確保するために、携帯電話臨時ショップを開設しています。

【開設日】

携帯電話業者	日程	担当ショップ・連絡先
ドコモの日	1月21日（火） 22日（水）	ドコモショップ小林駅前店 ☎24-5252
ソフトバンク（ワイモバイル）の日	2月3日（月） 4日（火）	ソフトバンク小林 ☎25-0198

※予約ができます。各担当ショップに電話にてお申し込みください。

【場所】JR吉都線えびの駅

【開設時間】午前10時～午後4時

【サービス内容】携帯電話の機種・契約変更や新規契約、乗り換え、機器操作に伴う相談など
☎市企画課情報係 ☎35-3714（直通）

■スマホ教室を開催します

市と株式会社ドコモは、スマホ教室を開催します。スマートフォンをお持ちでない方も参加できます。スマートフォンを体系してみたい人は、ぜひ、お気軽にご参加ください。

【開催日】

期日	時間	講師（携帯電話事業者）
1月16日（木）	①10:00～11:00 ②13:00～14:00	NTTドコモ

【場所】真幸地区コミュニティセンター

【内容】スマートフォンの使い方教室、相談など

【参加費】無料

【定員】各教室10人程度

【持ってくるもの】お持ちの方はスマートフォン

【申込方法】市企画課情報係に電話でお申し込みください。教室には、携帯電話事業者を問わず参加できます。

【注意事項】申し込み状況によっては、中止になる場合があります。